
 

COMITE GIRONDIN F. F. T. A. 

 

 

Compte-rendu de la réunion du Comité Départemental  

du 5 octobre 2018 

 

 

Le Comité Girondin de Tir à l'Arc s'est réuni le 5 octobre 2018 à 18 h30 
 
Il est établi une feuille d'émargement des membres présents et représentés (liste en 
annexe).  
 
 
ORDRE DU JOUR 
 

- Actions 2019 et financement 
- Demande de subventions des clubs parcours 
- Modification du règlement DD 
- Politique de communication du Comité 
 
 
 
1 - Actions 2019 et financement 
 

Christian UTEAU rappelle que pour cette saison nous allons devoir nous passer de 
la subvention CNDS, puisque celle-ci est supprimée.  

 
Nous devons donc trouver les 3 000 € qui ne nous seront pas alloués.  

 
L'alternative est, soit de garder les mêmes actions qu'en 2018 et ponctionner sur nos 
réserves, soit augmenter la part du département sur le coût des licences pour la 
saison prochaine.  

 
Christian UTEAU nous présente un bilan approximatif des actions 2018, que nous 
regardons poste par poste.  
 
Le seul poste qui peut être réduit est l'aide aux clubs pour les inscriptions des 
archers qualifiés aux championnats de France individuels, que l'on fait passer de 30€ 
par archer à 25€. 
 
Pour ce qui est des équipes, il semblerait qu’il y en ait un plus petit nombre présent 
sur les C. de F. Par ailleurs, le Comité départemental n'aidera pas les équipes de 
DRE championnes de Nouvelle Aquitaine qui sont déjà aidées par le Comité 
Régional. 
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Ne pouvant pas réduire les postes qui sont déjà calculés au plus juste, il est décidé 
d'augmenter la part du département sur le coût des licences, de 2 € pour les jeunes 
et les adultes, et ce sur deux ans, soit 1 € pour la saison 2020 et 1 € pour la saison 
2021. 
 
  

2 – L'aide aux clubs parcours 
 

A la dernière Assemblée Général des clubs parcours avaient demandé d'être aidés 
pour les championnats départementaux comme cela se fait pour le championnat 
départemental salle.  

 
Il avait été expliqué que cette aide était intervenue parce que plus aucun club ne 
voulait organiser le championnat départemental salle, car le fait d'organiser des 
duels leur faisait perdre un départ, donc une source de revenu.  
 
Il est recherché comment établir une aide pour les clubs parcours, par exemple sous 
forme de subvention bien déterminée ou autre.  
 
Dans le contexte de réduction des subventions (CNDS), il semble un peu difficile de 
trouver une solution;  
 
Christian UTEAU propose donc d'organiser une réunion avec tous les clubs de 
parcours qui souhaiteront venir pour leur expliquer le contexte. 
 
 
   3 – Modification du règlement DD 
 
Il semblerait que le format actuel de la DD ne permette pas assez de duels, suivant 
certaines réactions d'équipes.  
 
Il n'y aurait pas non plus assez d'équipes en DD/  
 
Il est décidé de modifier les catégories des équipes, ce qui permettrait la présence 
de plus d'équipes dans chacune, ainsi nous proposons : 
 

- Equipe homme classique,                                           
-    Equipe mixte ou féminine classique 
- Equipe compound, (homme, mixte ou féminine) 

 
De même,  il serait intéressant d'ajouter une épreuve de DD en salle, mais cela 
pour la saison prochaine puisque le calendrier hiver 2019 est déjà fixé.  
 
 
 
 
 
 
 
 



 3 

 4 – Politique de communication du Comité 
 
 
Gilles LARGEAIS propose que le Comité départemental soit présent sur les 
réseaux sociaux, et plus particulièrement sur Facebook pour permettre aux clubs 
de Gironde de faire connaître leurs actions tout au long de l'année et 
communiquer sur leurs compétitions et tout simplement sur la vie de leurs clubs.  
 
Pour cela, il propose de créer une adresse mail dédiée et de s'en occuper pour 
que les clubs puissent transmettre leurs messages et communiquer sur facebook.  
 
Le Comité est d'accord.  
 
 
 
 Informations diverses.  
 
Christian présente la proposition du CDOS Gironde élaborée lors d’un congrès 
extraordinaire convoqué le lundi 24 septembre 2018, en réponse à la suppression 
de la subvention CNDS pour 14 Comités (dont le nôtre) ou à la forte baisse 
enregistrée par les autres (en moyenne 50%). 
- Jusqu’au 6 octobre, poursuite de la campagne de signature de la pétition « # le 
sport compte ». 
- Dans la semaine du 8 au 14 octobre, organisation d’une journée « opération 
club fermé ». 
- Lundi 22 octobre, démission collective des président(e)s du CDOS, des Comités 
sportifs girondins et autres têtes de réseau avec organisation d’une conférence 
de presse. 
Une discussion s’engage sur ces propositions et, bien que ce désengagement de 
l’Etat doive être considéré comme une attaque contre le monde sportif et son 
bénévolat, les membres présents considèrent qu’il est préférable de se limiter à la 
1ère proposition. 
 
 
L'ordre du jour étant épuisé, il est mis fin à la réunion.  
 
 
              Le Président      La Secrétaire.  
 

         
                    C. UTEAU                                                              B. GALVAN 
 


